



DIPUTACION PROVINCIAL DE BURGOS
DIPUTADO
GRUPO SOCIALISTA



D. JOSE M^a JIMÉNEZ GONZÁLEZ, PORTAVOZ DEL GRUPO DE DIPUTADOS DEL PSOE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS Y AL AMPARO DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 97/3 DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN, FUNCIONAMIENTO Y RÉGIMEN JURÍDICO DE LAS ENTIDADES LOCALES, PRESENTA ANTE EL PLENO DEL 7 DE NOVIEMBRE DE 2014 LA SIGUIENTE:

PROPOSICIÓN

Solicitar a la Junta de Castilla y León el rescate de la concesión del Hospital Universitario de Burgos y pedir a esta Diputación Provincial su colaboración con la Plataforma por la Sanidad Pública.

Desde que la Junta de Castilla y León anunció la construcción del nuevo Hospital Universitario de Burgos , (HUBU), bajo la fórmula de concesión de obra pública han sido muchas las voces, entre ellas las del Partido Socialista, que han mostrado su rechazo a un modelo de gestión, privado, que solo está generando problemas.

El presidente de la Junta defendió que la fórmula elegida era la más económica y la más rápida para la construcción de estas instalaciones. Ni una ni otra se cumplieron; el hospital se puso en funcionamiento con dos años de retraso y el sobrecoste de la obra supera los 286 millones de euros. El contrato inicial establecía, con una inversión de 242 millones de euros prevista, que el coste para la administración al final de la vida del contrato sería de 1.000 millones. Sin embargo, lo que nos va a costar el hospital de Burgos cuando acabe el contrato, 30 años después, superará los 2.000 millones de euros, al ritmo que lleva.

A los problemas económicos, que no son pocos, puesto que esta infraestructura se ha convertido en un pozo sin fondo que dilapida millones de euros de fondos públicos que pagaremos entre todos los castellanos y leoneses, se añaden los problemas derivados de disponer de un hospital privado: total opacidad en sus cuentas, contratos sin control público con empresas envueltas en tramas de corrupción como Cofely, infrautilización y deterioro de sus instalaciones, modificados incomprensibles, o un canon de 70 millones de euros anuales que hipoteca el resto de inversiones sanitarias en la provincia.

Desde hace meses la Plataforma de la Sanidad Pública de Burgos está solicitando la devolución de la gestión y la propiedad del Hospital Universitario de Burgos al sistema público. Su modelo de construcción y gestión ha fracasado en otros lugares de España y ha sido cuestionado incluso por la propia Junta de Castilla y León, cuyo consejero de Sanidad ha reconocido que hoy lo descartaría para construir el hospital, entre otras cosas, por su coste. La Plataforma de la Sanidad Pública reivindica el rescate del HUBU con un importante respaldo ciudadano, como se ha evidenciado en las últimas movilizaciones que convocó este colectivo para el citado fin.



DIPUTACION PROVINCIAL DE BURGOS
DIPUTADO
GRUPO SOCIALISTA



Las administraciones burgalesas deben apoyar la devolución al sistema público de este hospital cuanto antes, para evitar perjuicios irreparables y procurar una negociación con la concesionaria en la que no vuelvan a salir perdiendo los intereses de los ciudadanos. Por un lado, urge exigir a la Junta de Castilla y León el rescate del hospital en unas condiciones justas. Por otro, es preciso apoyar económicamente y dotar de más recursos a la Plataforma de la Sanidad Pública, que hasta la fecha no ha contado con ningún tipo de apoyo institucional, para que pueda seguir operando en beneficio de la calidad asistencial de los burgaleses y burgalesas.

Por todo ello, el Grupo Socialista en la Diputación Provincial de Burgos solicita:

Que se inste a la Junta de Castilla y León a recuperar la gestión pública del hospital de Burgos e integrarlo en la red pública de hospitales.

Que la Diputación de Burgos, en la medida de sus posibilidades, apoye económica y técnicamente a la Plataforma de la Sanidad Pública en todo aquello que precise, y que le brinde su apoyo y colaboración en la consecución de sus objetivos en defensa del interés general de la sanidad burgalesa.

En Burgos, a 4 de noviembre de 2014

JOSÉ MARÍA JIMÉNEZ GONZÁLEZ
Portavoz Grupo Socialista

A/A PLENO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS